

# ZONE

## Korem 143/HO Laksanakan Pencanaan Wilayah Tertib Reformasi Birokrasi (WTRB)

Suhendi - [KENDARI.ZONE.CO.ID](http://KENDARI.ZONE.CO.ID)

Feb 18, 2023 - 11:51



KENDARI – Komando Resort Militer (Korem) 143/Halu Oleo melaksanakan pencanaan Wilayah Tertib Reformasi Birokrasi (WTRB) tahun 2023 di Aula Sudirman Korem 143/HO Jumat(17/02/2023).

Hal ini disampaikan oleh Plh Kapenrem 143/HO Lettu Inf Rusmin Ismail dalam rilisnya di Kendari, Sultra, Sabtu (18/02/2023).



Disampaikan rusmin pencaangan Wilayah Tertib Reformasi birokrasi (WTRB) dipimpin langsung oleh Danrem 143/HO Brigjen TNI Yufti Senjaya S.E.,M.Si di Aula Sudirman Korem 143/HO , diikuti oleh para pejabat Korem 143/HO, Kabalakrem 143/HO dan para Dandim jajaran Korem 143/HO secara virtual.

Dalam sambutannya, Danrem 143/HO menyampaikan bahwa pelaksanaan Pencaangan Wilayah Tertib Reformasi Birokrasi (WTRB) dilaksanakan merupakan tindak lanjut dari perintah KASAD tentang Mekanisme Penilaian Pembangunan Wilayah Tertib Reformasi Birokrasi (WTRB) jajaran TNI AD TA 2023.

“Seperti kita ketahui bersama pencaangan Wilayah Tertib Reformasi birokrasi (WTRB) ini merupakan tindak lanjut perintah Bapak KASAD yang terdiri dari 6 area perubahan yaitu: Budaya Kerja Satuan, Sistem Kerja Satuan, Pengelolaan SDM Satuan, Kinerja Satuan, Pengawasan Satuan dan Pelayanan Publik. Program pemerintah ini menargetkan tercapainya tiga sasaran utama yaitu peningkatan kapasitas dan akuntabilitas organisasi, pemerintah yang bersih dan bebas KKN, serta peningkatan pelayanan public,” ucapnya.

“Selanjutnya Pencaangan Wilayah Tertib Reformasi Birokrasi (WTRB) yang dilaksanakan adalah dalam rangka mengakselerasi pencapaian sasaran hasil tersebut, Korem 143/HO berkomitmen ikut serta mencanangkan program Pembangunan Wilayah Tertib Reformasi Birokrasi (WTRB) ini secara proporsional, akuntabel dan transparan, melalui upaya pencegahan korupsi, reformasi birokrasi dan peningkatan kualitas pelayanan publik di lingkungan TNI AD khususnya Korem 143/HO,” lanjutnya.

“Saya mengharapkan dengan Pencaangan Wilayah Tertib Reformasi Birokrasi (WTRB) dan Penandatanganan Pakta Integritas ini, dapat memberikan pemahaman yang benar terhadap berbagai program dan kegiatan yang dilaksanakan

pemerintah kepada seluruh masyarakat sehingga dapat bersinergi mensukseskan program pemerintah, ikut berperan dan berpartisipasi secara aktif dalam mendukung tercapainya seluruh tujuan Pembangunan Nasional,” tutupnya.

Rangkaian pencaanangan pembangunan Wilayah Tertib Reformasi birokrasi (WTRB) ini diakhiri dengan penandatanganan oleh Danrem 143/HO dan diikuti oleh Kasrem, para Kasi Kasrem, para Dandim jajaran dan Kakorum yonif 725/Woroagi.

Dalam acara ini, dihadiri Kasrem 143/HO, para Kasi Karem 143/HO, Para Kabalakrem 143/HO, Para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Jajaran Korem 143/HO. (\*)